

From: Johnny Lamprea <Johnny@na.org>

Date: Thursday, December 11, 2025 at 3:37 PM

To:

Subject: Materiales para talleres del IAC, formularios de aportes para TD, webinarios, y horario de la oficina durante los días festivos



Narcotics Anonymous
World Services

¡Felices fiestas en la temporada del IAC!

¡La temporada del IAC nos trae un espíritu festivo! Hemos publicado algunos materiales para que compartan este espíritu.

Los materiales de los talleres de la CAR ya están disponibles en [materiales de talleres del IAC](#). ¡Y acabamos de publicar los videos del IAC en inglés! Esperamos que este material les sea útil para comprender y responder al Informe de la Agenda de la Conferencia. Solo hay cinco mociones en el IAC, pero hay mucho que discutir, y sus comentarios son importantes. Ahora es un buen momento para empezar a leer, mirar y discutir este material.

Los formularios de aportes para los cuatro TD de este ciclo solo estarán disponibles hasta fin de mes. Después, les pedimos que envíen sus comentarios a wb@na.org o a través de los [formularios de aportes](#) para las preguntas de debate del IAC sobre Lenguaje de género inclusivo y neutro y Ayudar a que los miembros se integren.

Si son servidores de confianza en Relaciones Públicas o de Hel, el próximo [webinario trimestral](#) de Hel será el 10 de enero y el de Relaciones Públicas el 17 de enero. Estas reuniones web se realizan de 9 a 10 a. m., hora del Pacífico. Los folletos y los temas se publican en nuestra [página de webinarios](#). El número de enero de [Reaching Out](#) se publicará pronto. Esperamos que lean, participen, disfruten y difundan el mensaje.

No tenemos palabras para describir lo bien que se sienten nuestros miembros, quienes dedican tiempo y energía al servicio. Sabemos que las recompensas son infinitas y que el trabajo es desinteresado, pero vemos lo que hacen y queremos expresarles nuestra gratitud por sus esfuerzos para garantizar que cualquier adicto pueda encontrar el mensaje de Narcóticos Anónimos cuando esté listo para escucharlo. Seguiremos haciendo todo lo posible para apoyarlos en sus esfuerzos y esperamos con ilusión otro año de colaboración con todos ustedes. Juntos podemos hacer mucho más de lo que podemos hacer solos. La Oficina de Servicio Mundial estará cerrada los días 25 y 26 de diciembre y 1 de enero. No se aceptarán ni se atenderán pedidos esos días. Pero, por supuesto, la literatura, la información y la lista de reuniones siempre están disponibles en na.org. Nos vemos en el nuevo año, espiritualmente renovados y felices de estar vivos.

Atentamente,
Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos ofrecer este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si usted es miembro, puede hacer una contribución aquí:

[Contribuir](#)

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el enlace que aparece a continuación. Tenga en cuenta que, si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones de los SMNA por correo electrónico, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. Haga clic aquí para suspender las suscripciones de todas.

NA World Services
19737 Nordhoff Place